
Subject: Warum Spenderbereich nur begrenzt?
Posted by Kevin94 on Tue, 10 Mar 2020 11:56:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Guten Tag
Ich verstehe nicht wieso man immer davon redet, dass der Donor nur begrenzt ist und man nur
eine bestimmte Anzahl von Grafts entnehmen kann, weil er sonst ausgedünnt ist. Ich frage mich
kann man sich als Patient alle Haare aus dem Spenderbereich entnehmen lassen? Denn lieber
habe ich vorne und oben Haare als hinten. 
Was sagt ihr dazu? Ist das möglich oder nicht? Habe ich etwas falsch verstanden, oder geht es
wirklich nur darum, dass man nur so viel entnehmen sollte, damit es hinten nicht ausgedünnt
aussieht? Wenn ja darf der Patient es doch wohl selbst entscheiden oder nicht???
Danke für die Antworten 
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